



Les élèves au Stade de France

publié le 07/02/2012

Samedi 4 février : France Italie

Descriptif :

Grace au Comité de Rugby, quelques élèves de l'Association Sportive du Collège Bellevue étaient présents au Stade de France pour assister à la victoire des Bleus face aux Italiens...

Grace au Comité Territorial de Rugby, quelques élèves de l'Association Sportive du Collège Bellevue étaient présents au Stade de France pour assister au premier match du tournoi des six nations 2012.

C'est une récompense à leur participation active aux rencontres UNSS de Rugby et à leur engagement dans la formation de jeunes arbitres Rugby.

En effet, les résultats encourageants de nos élèves : premiers du district de Châtellerault en catégories Benjamins, Minimes Filles et Minimes Garçons, leur permettent de se retrouver mercredi 15 février à Poitiers pour les finales départementales.

Ainsi, Déborah Flavigny, Rachel Pérouchet, Morgane Dreneau, Manon Manéro et Julien Lemaire ont été sélectionnés pour aller encourager l'équipe de France, ce samedi, au Stade de France.

Ils ont pu admirer cette magnifique enceinte où plus de 79500 spectateurs étaient réunis. Et, ils ont participé du mieux possible à encourager nos rugbymen français en chantant l'hymne national, en faisant la ola et en applaudissant les beaux essais français.

Ils ne risquent pas d'oublier ce grand moment sportif... et seront devant leur petit écran pour continuer à supporter l'équipe de France pour les prochains matches.

Portfolio

